



### **Bei flirt-fever finden auch Alleinerziehende Eltern ihr Liebes-Glück**

*Singlebörsen wie flirt-fever eignen sich ideal für alleinerziehende Eltern, um Ausschau nach einem neuen Partner zu halten. Singles können hier ohne Zeitdruck unverbindlich von zu Hause aus flirten*

(Schönebeck) Viele Verpflichtungen, wenig Zeit und doch ist die Sehnsucht da: ein großer Teil der rund 2,6 Millionen Singles mit Kindern in Deutschland sehnen sich nach einem neuen Partner, finden jedoch häufig nicht die Zeit, auszugehen und sich nach dem Traummann oder der Traumfrau umzuschauen. Online-Dating-Portale wie flirt-fever ( <http://www.flirt-fever-blog.de> ) erleichtern alleinerziehenden Singles die Partnersuche enorm und erlauben ausgiebiges und sicheres Flirten in den eigenen vier Wänden.

Der Höhepunkt vieler Beziehungen ist die Geburt des eigenen Kindes. Doch kommt es immer häufiger zur Trennung der Eltern. Der alleinerziehende Elternteil bleibt in der Regel für lange Zeit alleine, da anfangs Zeit oder Lust für neue Dates fehlt oder auch die eigenen Kinder nicht durch potenzielle neue Partner verunsichert werden sollen. Doch irgendwann kommt der Zeitpunkt, an dem sich viele Singles eine neue Beziehung wünschen. Entspanntes Flirten können alleinerziehende auf Singlebörsen wie flirt-fever erleben. flirt-fever empfiehlt Singles mit Kindern, auf ihrem Flirt-Profil offen und ehrlich mit dem Thema Kinder umzugehen, damit sich potenzielle Partner nicht durch das "plötzliche" Auftauchen eines Kindes vor den Kopf gestoßen fühlen. Online Dating bietet daher gerade für stressgeplagte Eltern viele Vorteile. Flirt-Communities wie flirt-fever treten Singles sehr offen und freundlich gegenüber. Der Faktor Zeit spielt auch eine Rolle. So sind viele Singles auch in den späten Abendstunden auf flirt-fever aktiv, Zeitdruck herrscht keiner. Auch die umfangreiche Chat-Funktion erleichtert die Kontaktaufnahme. So lassen sich bereits erste Bande knüpfen, ohne den eigenen Kindern gleichen einen potenziellen Partner vorstellen zu müssen. Durch eine offene und ehrliche Art in einem entspannten Ambiente können sich Mann und Frau dann näherkommen - schließlich sind alleinerziehende Singles auch Menschen mit Bedürfnissen.

Stressfreies Flirten zu jeder beliebigen Tages- und Nachtzeit im eigenen Zuhause - das sind die Vorzüge der Singlebörse flirt-fever. Für alleinerziehende Eltern, die wieder das Verlangen nach einer neuen Beziehung verspüren, ist dieser Weg der Partnersuche sehr zu empfehlen. Die kostenlose und unverbindliche Anmeldung inkl. kostenlosen Chat finden interessierte Singles unter <http://www.flirt-fever.de> .

### **Pressekontakt**

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.  
Friedrichstraße 55  
39218 Schönebeck

[flirt-fever.de](http://flirt-fever.de)  
[info@flirt-fever.de](mailto:info@flirt-fever.de)

### **Firmenkontakt**

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.  
Friedrichstraße 55  
39218 Schönebeck

[flirt-fever.de](http://flirt-fever.de)  
[info@flirt-fever.de](mailto:info@flirt-fever.de)

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich rund 1.000 Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten. Seit Juni 2012 bietet flirt-fever mit dem Flirt-Wiki zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.

Anlage: Bild

